

# ふれっぽ



稚内市立増幌小中学校 学校だより

責任者：校長 畠山 博次

## 修学旅行や遠足で学んだこと

2学期が始まって早々、新型コロナウイルス感染者数が増加しました。様々な行事が中止になったり、イベントへの参加を辞退したりしましたが、修学旅行や遠足は無事に行うことができました。一時は「延期か最悪中止になるかもしれない」と不安の日々を過ごした子どもたちでしたが、喜んでの出発となりました。

### <中2・3年修学旅行（函館・札幌）>

8月30日（火）から中2・3年生の4名は3泊4日の修学旅行に行ってきました。初日は函館までの移動。列車の中では音楽を聴いたり、読書をしたり、中には修学旅行後に行われる英語検定に向けて猛勉強する生徒もいたり、それぞれ約10時間という長い時間を有効に使っていました。函館と言えば夜景。列車から函館に到着したときは小雨模様でしたが、奇跡的にきれいな夜景を見ることができました。



2日目は、函館の街を自主研修ということで、4人は歴史的建造物や観光名所を時間をかけてゆっくり見学していました。3日目はルスツリゾートで楽しんだ後、ラフティング（写真）で川下りのスリルを味わいました。最終日は札幌にて、自分の進路を考えた「上級学校訪問」でした。4人とも真剣に学んでいました。この4日間、都会の環境に沢山の刺激を受け、自分の進路を考えた研修を行い、充実した修学旅行になったようです。行動面でも、4人の生徒は「集合時間の遵守」、「ホテルの部屋の使い方」、「礼儀作法」など、どれも大変立派にできていました。

### <小6年修学旅行（旭川）>

9月8日（木）から天北小5・6年生7人と一緒に旭川へ1泊2日の修学旅行に行ってきました。旭山動物園では様々な動物の観察をし、青少年科学館では科学の面白さを学びました。この後、CMでおなじみ「ラウンドワン（ゲームセンター）」で遊んだあと、夕食はバイキングメニューで楽しく食事をしました。翌日は「大雪窯」で絵付け体験（写真）をした後、旭川市内を自主研修。様々な名所を訪れ、お土産などの買い物をして楽しんでいました。天北小の子どもたちと仲良く過ごした充実の1泊2日でした。



## <小3・4年遠足（坂の下&ふれあい公園）>

9月9日（金）、小学3・4年生の3人は最初にスクールバスで坂の下海水浴場へ行き、海岸のごみ調査を行いました。めったに海に行かないせいか、様々なものが落ちていたことにとっても驚いていました。お弁当を食べた後は大黒交番まで徒歩で移動。そこから市内線バスで「ふれあい公園」まで行き、施設の遊具で思いっきり遊びました。帰校後は疲れ切った様子でしたが、満足した表情でした。・・・それぞれの学年に応じた旅行的行事でしたが、天候にも恵まれ、また心配されたコロナ感染の影響もなく、それぞれ楽しい思い出ができたようです。この経験を今後の活動にも生かしてほしいと思います。



## Hello! ライアンさん!!

2学期から新しいALTの先生が赴任されました。名前は「アダムス・ライアン」アメリカ出身です。1か月に2回訪問します。毎時間、子どもたちが興味・関心をもちそうな教材を用意して、楽しい授業を展開しています。休み時間も体育館で一緒に遊んでいます。子どもがとても大好きなALTです。今後ともよろしくお願ひします。



## 生活安全教室 (不審者対策)



9月16日（金）に稚内警察署の講師の方をお招きし、不審者対策教室が行われました。実際にあった不審者の犯罪行動を聞いたり、いざという時のための身の守り方などを学んだりしました。ご家庭でも日頃から注意喚起のほどよろしくお願いいたします。



## 10月の行事予定

日	曜日	学校行事等
3	月	中：中間テスト
4	火	全校朝会
6	木	縦清掃
10	月	スポーツの日（祝日）
11	火	ALT
12	水	縦清掃
13	木	中3文協テスト（総合B）
19	水	縦清掃
20	木	文化祭総練習
23	日	文化祭
24	月	振替休業（10/23分）
26	水	職員会議
28	金	児童生徒会選挙
31	月	ALT 中2ピロリ菌説明会

## 子育て平和の日 記念式典参加

9月1日（木）宗谷岬公園において「子育て平和の日記念式典」が行われ、本校からは児童会長が参加しました。市内の各地区の代表の1人として、「平和に向けた決意」を発表しました。大韓航空機撃墜事件は40年以上前に起こった出来事ですが、年月が過ぎても、全世界に平和を訴え続けることの大切さをしっかりと伝えていました。

